

# A Special Mission

Von Jey\_Koetsu

## Prolog: Der Auftrag

Sooo Leute,

das hier ist der Prolog der Story, damit ihr wisst, worum es genau geht...also viel Spaß xD

Ein neuer Tag war angebrochen. Sofort beorderte mich Prinzessin Tsunade zu sich, um mir meine heutige Mission zu erklären; es sollte eine A-Rang-Mission sein.

Als ich gebeten wurde einzutreten waren meine Teamkameraden bereits da. Außer Genma kannte ich niemand. Das war mir zuvor noch nicht passiert, sonst kannte ich immer alle, das war schon ein komisches Gefühl.

Tsunade fing an, uns unsere Mission zu erklären:

„Guten morgen, ich hoffe, ihr seid fit. Euer heutiger Auftrag führt euch in das Land der tausend Flüche. Ihr werdet in das Schloss des dort herrschenden Königs eindringen und Informationen sammeln. Unsere Anbu haben herausgefunden, dass der König mithilfe seiner Leute die umliegenden Länder bereisen und deren Hauptsitze zerstören lassen will, dies müssen wir verhindern. Seid äußerst vorsichtig, er hat unzählige Untergebene. Dich, Jessica, schicke ich in erster Linie mit, um als Heilninja zu fungieren. Lasst euch Zeit, und noch mal: seid vorsichtig! Du, Kawaki, bist der Teamführer: Soviel zur Mission. Viel Glück.“

Dieser Kawaki sollte also die Gruppe leiten. Der etwas kräftigere und sehr große Mann hatte braunes kurzes Haar, eine Frisur wie Izumo etwa. Kawaki hatte braune Augen und war ziemlich blass. Er hatte einen sehr ernsten und selbstsicheren Blick und hielt es scheinbar nicht für nötig, sich uns vorzustellen. Mein erster Eindruck also war nicht sonderlich positiv, eher im Gegenteil. Kawaki befahl uns uns zu beeilen, damit wir möglichst schnell wieder zurück waren.

Also packten wir schnell ein paar wichtige Sachen zusammen und machten wir uns auf den Weg. Während wir durch den Wald rannten, lernten wir uns etwas näher kennen. Der Teamleader hieß also Kawaki, dann hatten wir da noch Syrus, Ryu und Genma. Ich fragte mich, warum ich auch fast jeder Mission das einzige Mädchen war. Außerdem war ich bei weitem die jüngste, war das etwa Absicht?

Syrus war strohblond und hatte recht normal langes Haar, wie etwa Kakashi, mit einem langen Zopf hinten, das sah gar nicht so schlecht aus und erinnerte mich an Sakumo Hatake. Zudem war er recht gut gebräunt, was den Kontrast zu seinem blonden Haar verdeutlichte. Seine blauen strahlenden Augen erhellten den dunklen verregneten Tag und sein Gesicht war unglaublich schön, zu schön für einen Mann wie ich fand. Er war einfach nur süß um es mal zu sagen.

Ryu war noch mal etwas anders, er war sehr klein, kaum größer als ich, und hatte schwarzes Haar und grüne Augen. Seine Haare erinnerten mich an viele Jungs in den Shonen Ai Mangas, ich liebte diese Frisur. Doch ich mochte noch nie grüne Augen bei Männern und ich wusste nicht einmal wieso.

Während wir einige Worte wechselten wurde es langsam aber sicher dunkel und wir mussten unser Lager aufschlagen. Darüber war ich sehr froh, denn ich war schon sehr müde, immerhin waren wir morgens um 7.00 Uhr losgegangen und haben nur eine einzige Pause gemacht, ich war vollkommen fertig und hatte einen Mordshunger.

Wir saßen noch eine Weile am Lagerfeuer und berieten nochmals unseren Plan, danach organisierten wir die Nachtwache und ich bekam endlich etwas Schlaf. Um 3.00 Uhr war ich dann an der Reihe. Ich war schon fast wieder eingeschlafen, es müsste gegen 4.00 Uhr gewesen sein, da kam zum Glück Genma und löste mich ab.

Am nächsten morgen, nach einem eher armseligen Frühstück bestehend aus ein paar Waldpilzen und einigen anderen ekeligen Pflanzenresten gingen wir weiter Richtung Schloss. Langsam aber sicher kamen wir in feindliches Gebiet, Vorsicht war geboten. Kawaki beschloss, dass wir uns in Gruppen aufteilen sollten, in Zweiergruppen, Syrus ging mit Ryu, Kawaki mit mir und der arme Genma war allein.

Wir hatten uns gerade einmal 50 Meter voneinander entfernt, da tauchten auf einmal Unmengen von Feinden auf. Sie waren alle schwarz gekleidet und waren mit Schwertern und Kunai- ähnlichen Messern ausgestattet. Aufgrund des eher eigenartigen Kleidungsstils gingen wir davon aus, dass diese Leute zum König gehörten.

Nun begann ein harter Kampf. Wir in jeder Zweiergruppe mussten jeweils gegen acht Gegner antreten, und der arme Genma musste alles allein machen, das konnte ich nicht zulassen und kam ihm ab und zu zur Hilfe. Da sich unser Kawaki sowieso für den Stärksten hielt, war dies kein Problem. Er wollte meine Hilfe gar nicht annehmen, wahrscheinlich wurde dann seine Ehre verletzt, so jemand ist dann der Teamführer gewesen, ich hatte eigentlich von Prinzessin Tsunade erwartet, dass sie den Teamleader bedacht und sorgfältig wählte, aber dies schien ausnahmsweise einmal nicht der Fall zu sein.

Der Überflieger bekam nach etwa fünf Minuten Kampf ein Messer in den Rücken, damit stand er ab sofort völlig im Weg. Nun war ich dazu verpflichtet, gegen acht Gegner auf einmal zu kämpfen, mich um den verletzten Anführer zu kümmern und gleichzeitig Genma zu helfen, super, da dachte ich mir nur, dass ich jetzt gewusst hatte, warum ein Mädchen mitkommen sollte, das Mädels konnte ja alles gleichzeitig, oder zumindest verlangte man das. Konnte ich hexen? Nein.

Genau aus diesem Grund musste ich Kawaki etwas vernachlässigen und mit Doppelgängern bewachen, sonst hätte ich das alles nicht hinbekommen. Natürlich griffen die Idioten immer nur Kawaki an, somit hatte ich keine andere Wahl, als Genma allein zu lassen, was mir ein unglaublich schlechtes Gewissen verschaffte.

Als der Anführer des Gegnerischen Teams auf einmal alle zusammenrufen lies, waren wir etwas verwirrt. Wir dachten sie würden sich zurückziehen, also ging Genma einmal nach Ryu und Syrus sehen, wie es ihnen so ging. Doch leider hatte es Kawaki sehr erwischt, ihm ging es gar nicht gut, ich versuchte ihn zu heilen, doch es schien hoffnungslos, seine Verletzungen waren einfach zu groß. Als er in meinen Armen lag, wechselten wir noch ein Paar Worte.

sooo, im ersten Kapitel gehts weiter...ich weiß, ich hab jetzt genau da aufgehört, wo der Dialog beginnt, aber das war Absicht xD

